

# Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

## Schöffengrund: Infos über Gentechnik für Bauern, Verbraucher und Gemeindegremien

Veröffentlicht am: 17.07.2004

Das Thema "Gentechnik" ist wichtig, und es interessiert sehr viele Bürger. Davon sind die Schöffengrunder Gemeindevertreter überzeugt und verständigten sich deshalb in ihrer Sitzung am Donnerstagabend im Bürgerhaus in Schwalbach darauf, dass die Gemeinde tätig werden soll und eine Informationsveranstaltung für alle Verbraucher, Landwirte und kommunale Gremien organisiert. Dabei soll die Materie möglichst von Gegnern und Befürwortern den Besuchern genauer erläutert werden.

[Wetzlarer Neue Zeitung](#)

Links zu diesem Artikel